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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

松 尾 新 吾

矢 頭美世子

鑓 水 寛

2017～2018年度 国際ロータリーのテーマ

ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

平成２９年１２月１日（№．19） No．2182

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト・ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

■前回例会の記録（１１月２４日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 １１月２４日 前々回 １１月１０日

会員総数 ７１名

免除会員数（１４名中） ９名

出席会員数 ３６名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ３名

合 計 ４９名

出 席 率 ６８．１８ ％

会員総数 ７１名

免除会員数(１４名中） １０名

出席会員数 ４３名

メークアップ １３名

欠席会員数 １名

合 計 ６７名

修正出席率 ９８．５１％

●遙かな友に

●主よ人の望みの喜びよ / バッハ

●北上夜曲 / 安藤睦夫

●ビー・マイ・ラブ

疾病予防と治療月間

８日（金）誕生祝 「年次総会」
定例理事会：例会終了後２階如月

１５日（金）「忘年家族懇親会」
１８時：３Ｆボールルーム

２９日（金）「休 会」
定款第８条第１節Ｃにより

ピ
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ノ
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奏
曲

会長報告

●本日は私の熊本高校時代の旧友である白木光虎の
肥後象眼についてお話させていただきます。

・象眼（象嵌）とは、工芸技法のひとつで、一つの素材に
異質の素材を嵌め込むという意味であり、江戸時代には
京都などに優れた職人が多数生まれ、日本刀の拵えや
甲冑、鏡、文箱、重箱などに腕を振るいました。

・文鎮などは1本200万円するようなものもあります。
お手元に象眼についての説明が渡っていると思いますので
ご覧いただければと思います。

・21日から今度の日曜日まで三越デパートで彼の個展が
開催されています。
クラブの皆様にご案内を差し上げ、数名の方がご来場
いだきました。まことにありがとうございます。

・彼はアメリカとヨーロッパで展示会をするのが夢だそうです。
象眼については、日本人よりも外国人のほうがその良さを
評価しているかもしれません。

■次回卓話（１２月８日）予定

「年次総会」

「九響の今」

公益財団法人 九州交響楽団
専務理事 上川床 哲様

幹事報告

●１２月の定例理事会は８日（金）に変更して開催致し
ます。

●１２月８日（金）の例会は年次総会になっていますので
全員出席ください。

●１２月１５日（金）の例会は忘年家族懇親会のために、
１８時に変更して開催致します。



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山﨑正幸 ： 副委員長田上伸夫 ： 委員 ： 門岡慎治：佐藤 淳：白水ルリ子

合 計 １８，０００円

スマイル箱目標箱 １，３００，０００円

累 計４５８，８４０円 達成率 ３５．３０％

各委員会報告 卓 話

＜例会運営委員会＞

【スマイル箱】 ありがとうございました！

濱野 良彦君 「絵本の日」と私たちの図書館について
朝日、西日本新聞で紹介されました。
ありがとうございます。

西 洋一君、佐伯 享君
誕生祝いありがとう。

西 洋一君、田中 浩君、中村勇治君、清原 一貴君
川﨑勝彦君、熊手幹彦君、西原 孝四郎君、
鬼倉 潔君 写真ありがとう。

津上 賢治君 メークアップが続きました。

田中 浩君 早退します。

「鮮魚市場をとりまく環境について」

福岡中央魚市場㈱
取締役営業部門統括
副本部長 廣川 一志様

・福岡は年間300種類の魚が入荷しているが、
扱い額は1,200億円から450億円と大きく減少。
・世界無形文化遺産になり、世界に誇れる食文
化の「和食」だが、魚離れがすすみ水産庁が
キャンペーンを実施するもいまだ魚離れ。
・値段が高い、調理が面倒、ゴミ処理が面倒と
いうことが影響している。
・以前は魚屋さんで対面販売していたものが、
今のスーパーは利便性、効率性を優先し、
魚売り場から魚置き場に変貌している。

＜親睦委員会/ 本山委員長＞

●12月15日（金）例会は18時より忘年家族懇親会が開催
されますので、ご家族、ご入会しそうなお友達をお誘い
あわせの上出席くださいます様お願いいたします。
当日の景品につきましても、ご提供いただけるものが
ございましたら、12月8日まで例会時に例会場へお持ち
いただければと思います。

＜社会奉仕委員会/田中委員長＞

●明日11月25日（土）ハーモニカフレンズの慰問演奏会が大
野城市の介護老人保健施設「くすの郷」で行われ
ます。皆様の支援をよろしくお願いいたします。
なお、支援出席の場合は、メークアップが認められて
おりますので、よろしくお願いいたします。

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・
＜Hテーブル会＞
１１月７日（火）グランドハイアット福岡ザマーケットエフ

においてＨテーブル会を開催しました。戌年の集まりに
鑓水幹事さん、鬼倉さんをお招きして、干支には関係の
ない血液型の話で盛り上がりました。 （山本）



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山﨑正幸 ： 副委員長田上伸夫 ： 委員 ： 門岡慎治：佐藤 淳：白水ルリ子

<Ｅテーブル会＞
１１月１０日（金）Ｅテーブル会を「寿司割烹鷹勝 博多総本店」で開催しました。
鑓水幹事に出席して頂き、良い親睦会になりました。楽しかったです。
ありがとうございました。 （川﨑）

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・
＜福岡マラソン＞
１１月１２日（日）福岡マラソンが開催され、我々、福岡東南ＲＣ、福岡東南ＲＡＣの２７名が今津エリアでの

給水ボランティアに参加しました。
場所は１８ｋｍ地点の元岡小学校東付近第６給水所でした。
作業内容は給水所にて２ℓボトルの水を紙コップに注いでテーブルに配列し、ランナーが取るのを手伝う
という簡単な内容でしたが、１万２０００名余りのランナーが駆け抜けていく中での作業は短時間で対応
しなくてはいけないので、ものすごく大変でした。
２７名の脇目も振らず、一生懸命サービスをやり遂げました。

先頭グループのスピードは速く、段々とスローペースになり、最終グループに至っては歩く方も増えてき
て、水分補給の量も多くなってきました。テレビで見るマラソン大会の給水とは一味違った給水風景を感
じました。 又、来年も参加できればと思いました。 （社会奉仕委員長 田中）


